

# COMUNICADO



Estimados (as) Colaboradores (as):

Coquimbo, Marzo 25 de 2015

Junto con saludarlos, informamos de manera oficial que no existe ningún problema con los tranques de nuestra compañía ubicados en el Sector de la Quebrada de Marquesa.

Ayer 24 de marzo de acuerdo a nuestro plan de contingencia se detuvo la operación de la Planta Talcuna y el tranque Humo Corral el que se encuentra sin novedades y sólo se dejó personal de emergencia en el área.

Los tranques que están fuera de servicio Socorro 6, Socorro 5 y La Higuera se encuentran estables sin novedades y sus pretilles no han sido alcanzados por la crecida.

Se continuará monitoreando el estado de los mismos e informando novedades.



*Cause quebrada marquesa frente a tranque antiguo*



*Relave*

Les Saluda,

**Juan Carlos Saez**

Gerente General

Compañía Minera San Gerónimo

**Compañía Minera san Gerónimo**

*"Minería regional, Minería Responsable"*